



Christus von Rio

## Description

### Kunst und Kultur

*Foto: Jörg-Michael von Heydebreck – pixelio.de*

In diesen Tagen schauten viele Menschen nach Rio de Janeiro. Papst Franziskus traf sich mit den Jugendlichen aus aller Welt, die sich in dieser brasilianischen Großstadt versammelt haben.

Rio de Janeiro, der Name dieser Stadt weckt viele Assoziationen: Copacabana, Zuckerhut, Jesusfigur. Ich finde es genial, oben auf diesen markanten Berg diese eindrücklich Figur zu platzieren. Mit weit ausgebreiteten Armen.

So sagt sie allen: ich will diese Stadt nicht beherrschen, sondern segnen.

[Stefan Keller](#)